大仙市立西仙北中学校 1年学年部報 No.10 令和5年6月15日

郡市総体が始まります

郡市総合体育大会が6月16日(金)と17日(土)に行われます。1年生は初めての参加ですので、大会に臨む意気込みや態度を先輩の姿から学び、今後の自分に生かしてほしいと思います。文化部のみなさんは、2日連続で一日中部活動に専念できますので、時間の無い平日にできなかった活動に励むことができます。部活動毎に2日間の日程が計画されていますので、運動部のみなさんも文化部のみなさんも、時間やルール・マナーをしっかりと守って充実した総体期間を過ごしてほしいと思います。

【野球部】小野 〇〇〇

野球部14人が笑顔で楽しく練習に励んでいます。先輩 たちと一緒に全県へ行けるように頑張りたいです。僕はベ ンチから先輩たちを大きな声で応援したいです。

【バレーボール部】伊藤 〇〇

練習の様子は、みんなのためにやれることを積極的にやり、不満なく練習に励むことができました。私は、試合当日に先輩たちのサポートをがんばりたいです。

【バスケットボール部】信田 〇〇

部活は、いつもより緊張感が増していて、声がたくさん 出ています。僕は試合に出るか分からないけど、ベンチで たくさん声を出したいです。

【ソフトテニス部】伊藤 〇〇

私は総体に向けて3年生とペアを組み、先輩たちとともに練習を積み重ねてきました。試合では、今までの練習の成果を出し切り、楽しんで試合に出場したいです。

【バドミントン部】齋藤 〇〇

私は苦手なところを中心に友だちと打ち合ったり、改善点などを考えたりしました。試合当日は、今まで練習してきたことを生かしながら全力を出してがんばりたいです。

前期中間テスト 6月22日(木)

1年生にとって初めての定期テスト、前期中間テストが間近となりました。6月9日(金)の6校時にテスト範囲が配付され、それを見ながら各自のテスト勉強計画を立てました。平日の帰宅時間や休日の活動などを考慮し、自分の生活サイクルに合わせた無理のない計画で学習を進めることが大切です。本校ではテストに向けた学習習慣が身に付けられるよう、定期テストの際に勉強計画の作成を推進しています。総体期間を挟み、気力・体力が必要となり、多忙な状況になりますが、学習との両立を図りながら乗り切ることを期待します。



今後の予定

学校行事等		時 間 割						スクール
		1 校時	2校時	3 校時	4 校時	5 校時	6校時	バス
19(月)	6月17日の振替休業日	/	/	/	/	/	/	/
20(火)		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	16:50のみ
21(水)	朝集会 A5日課	水①	水②	水③	水④	水⑤	職員 会議	15:20のみ
22(木)	前期中間テスト 専門委員会(放課後) A5日課	国語	数学	英語	理科	社 会	/	16:50
		テスト	テスト	テスト	テスト	テスト		18:50
23(金)		金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	16:50 18:50
24(土)	西仙北芸術祭(大綱交流館)~25日(日)							
25(日)	PTA環境部早朝草刈作業 6:30~8:00							